

# 1<sup>er</sup> PRIX DEPARTEMENTAL

## RALLYE LATIN 2023

Lundi 03 avril 2023, les élèves de 5<sup>ème</sup>1 du Collège Saint Etienne ont eu l'honneur de se présenter aux épreuves du Rallye Latin. Ce concours, qui a pour objectif de promouvoir et de valoriser les langues anciennes, privilégie l'esprit d'équipe des élèves et la mise en œuvre de compétences diverses à caractère ludique : charades, exercices à trous, mots croisés, exercices d'étymologie, cartes ou dessins à compléter, devinettes, manipulations grammaticales, vraies fausses affirmations, et cetera.

Cette année, les latinistes ont eu le plaisir de travailler sur le thème : « Fonder une cité dans l'espace méditerranéen ». Grâce à une préparation sérieuse et assidue ; Sibylle IVANES, Lena BAHJEJIAN HUMBERT, Alissa OSSEPOV AYVAZYAN et Morgane GOUYETTE ont su tirer les épingles du jeu, puisqu'elles furent conviées, mercredi 07 juin, à la cérémonie de la remise des prix au centre des Halles à Tours où elles furent récompensées par des livres (bandes dessinées, dictionnaire d'étymologie) et des jeux de société.

Félicitations aux quatre latinistes qui ont su se distinguer dans cette nouvelle édition du Rallye Latin, et par la même occasion, continuer à faire vivre la langue latine ! Grâce à eux, *lingua latina superuixit* !

